

BAB V KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Dari pemaparan di atas kajian ini dapat disimpulkan bahwa perintah menutup kepala kepada perempuan dalam al-Qur'an dan Al-Kitab memiliki persamaan dan perbedaan. Persamaan perintah menutup kepala bahwa perintah tersebut sama-sama memiliki sisi historis sebagai solusi atas permasalahan yang ada dan baik agama Islam dan agama Kristen memiliki ajuran menutup kepala. Perintah menutup kepala memiliki perbedaan. *Pertama*, pemakaian, penutup kepala di Kristen hanya dislempangkan saja diatas kepala sehingga rambut masih terlihat dan penutup kepala di Islam menutupi semua bagian kepala dan menjulur ke dada *kedua*, Dalam segi hukum penutup kepala dalam Islam dianjurkan atau diwajibkan kepada wanita sedangkan penutup kepala atau mantila tidak dianjurkan. *Ketiga*, simbol dalam agama kedua tersebut memiliki ketentuan yang berbeda yaitu jika agama islam ialah sebuah penghormatan kepada wanita itu sendiri agar terhindar dari laki-laki usil dan mantila merupakan sebuah penghormatan pada suami, malaikat dan tuhan nya agar lebih fokus untuk berdoa.

Teori keterpengaruhan merupakan teori dari Oreintalis, mereka beranggapan bahwa tradisi Islam banyak pengaruh dari agama kristen sehingga mereka menuduh Islam sebagai pembaharuan tradisi. Khususnya penutup kepala atau jilbab mereka mengklaim sebagai pembaharuan tradisi dari agama kristen dan yahudi. Kendati demikian, bahwa islam mengadopsi penutup kepala bukan semata-mata meniru begitu saja, tetapi demi kepentingan umat Islam, yaitu: keamanan, kesalehan, kehormatan bagi perempuan.

B. Saran

Literatur penutup kepala banyak ditelaah pada tokoh-tokoh ulama baik pada masa tempo dulu hingga sekarang pembahasan penutup kepala atau jilbab tidak akan pernah habis begitu juga dengan mantila. Bahkan penelitian yang pada pembahasan ini masih sangat universal dan merasa kesulitan dalam mencari sebuah tafsir-tasir dalam agama Kristen. Ketika ada yang menelaah lebih lanjut tentang penutup kepala perempuan maka jauh lebih baik. Karena banyaknya kekurangan pada penelitian ini. Terutama pada perempuan yang ingin lebih tahu lebih mendalam tentang penutup kepala.

